

DATA PELANTIKAN PEJABAT STRUKTURAL DI LINGKUNGAN KESDM

TANGGAL 12 JULI 2019

NO	NAMA	JABATAN LAMA			JABATAN BARU		
		JABATAN	UNIT ES II	UNIT ES I	JABATAN	UNIT ES II	UNIT ES I
1	Dr. Ir. Saleh Abdurrahman, M.Sc.	Sekretaris Jenderal Dewan Energi Nasional		Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Staf Ahli Bidang Lingkungan Hidup dan Tata Ruang		Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
2	Dr. Ir. Djoko Siswanto, M.B.A.	Direktur Jenderal Minyak dan Gas Bumi		Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Sekretaris Jenderal Dewan Energi Nasional		Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional
3	Luh Nyoman Puspa Dewi, S.E., M.M.	Inspektur III		Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Direktur Perencanaan dan Pembangunan Infrastruktur Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi		Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
4	Noor Arifin Muhammad, S.T., M.SIE.	Direktur Perencanaan dan Pembangunan Infrastruktur Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi		Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Inspektur III		Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
5	Mustika Pertiwi, S.T. M.M.	Kepala Biro Fasilitas Kebijakan Energi dan Persidangan		Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Biro Umum		Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional

6	Ir. Sugeng Mujiyanto, M.Sc., M.Env.Eng.Sc.	Kepala Biro Umum		Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Biro Fasilitasi Kebijakan Energi dan Persidangan		Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional
7	Mochamad Syaifudin, S.H., M.H.	Kepala Subdirektorat Penyimpanan Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Pembinaan Usaha Hilir Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	---	---	---
8	Roosriani, S.H.	Kepala Subbagian Tata Usaha	Sekretariat Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subdirektorat Penyimpanan Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Pembinaan Usaha Hilir Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
9	Wahyudi Akbari, S.T., M.Ak.	Auditor Madya	Inspektorat V	Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subdirektorat Perencanaan dan Pengadaan Pembangunan Infrastruktur Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Perencanaan dan Pembangunan Infrastruktur Minyak Dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
10	Ir. Abdi Dharma Saragih	Kepala Subdirektorat Pelayanan dan Pengawasan Usaha Aneka Energi Baru dan Energi Terbarukan	Direktorat Aneka Energi Baru dan Energi Terbarukan	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	---	---	---
11	Mustaba Ari Suryoko, S.T., M.T.	Kepala Subdirektorat Pengawasan Pembangunan Infrastruktur Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Direktorat Perencanaan dan Pembangu an Infrastruktur Energi Baru, Terbarukan, dan	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Subdirektorat Pelayanan dan Pengawasan Usaha Aneka Energi Baru dan Energi Terbarukan	Direktorat Aneka Energi Baru dan Energi Terbarukan	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi

			Konservasi Energi				
12	I Gede Yudistira Kusuma, S.T., M.Si.	Auditor Madya	Inspektorat I	Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subdirektorat Perencanaan dan Pengadaan Pembangunan Infrastruktur Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Direktorat Perencanaan dan Pembangunan Infrastruktur Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
13	Tangguh Matanggwan, S.H., M.Ak.	Auditor Madya	Inspektorat II	Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subdirektorat Pengawasan Pembangunan Infrastruktur Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Direktorat Perencanaan dan Pembangunan Infrastruktur Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
14	Sekaryawan, S.T., M.M.	Kepala Subdirektorat Perencanaan dan Pengadaan Pembangunan Infrastruktur Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Perencanaan dan Pembangunan Infrastruktur Minyak Dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subdirektorat Pemantauan Cadangan dan Pengelolaan Informasi Bahan Bakar Minyak	Direktorat Bahan Bakar Minyak	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi
15	Ir. Ike Widayanti, M.M.	Analisis Wilayah Kerja Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Pembinaan Usaha Hulu Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subbagian Tata Usaha	Sekretariat Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
16	Trisa Mulyana, S.T.	Pengelola Sarana Penyelidikan	Pusat Sumber Daya Mineral, Batubara, dan Panas Bumi	Badan Geologi	Kepala Subbagian Fasilitasi Rencana Umum Energi Nasional	Biro Fasilitasi Kebijakan Energi dan Persidangan	Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional

17	Ir. Ridwan, M.T.	Analisis Kegiatan Usaha Hilir Minyak dan Gas Bumi	Direktorat Bahan Bakar Minyak	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Pengaturan Ketersediaan Bahan Bakar Minyak	Direktorat Bahan Bakar Minyak	Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi
----	------------------	---	-------------------------------	--	---	-------------------------------	--